

La Fundación Isadora Duncan participa en el Proyecto Europeo "Better Internet for Kids"



Desde comienzos de este 2025, la **Fundación Isadora Duncan** ha estado inmersa en un proyecto coordinado por la **Comisión Europea** (en colaboración con la red Insafe de Centros Europeos para una Internet más seguro y otras organizaciones asociadas).

Este proyecto dio comienzo el 11 de mayo del 2022, y tiene como objetivo principal encontrar un **Internet más seguro para los niños/as y adolescentes**. Dentro del marco de este proyecto, se creó la estrategia BIK **Better Internet for Kids**, en la que la Comisión Europea y la **red Insafe de Centros Europeos** colaboran con numerosas entidades, entre ellas, la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan.

La primera de estas sesiones en las que participa nuestra entidad, tuvo lugar el miércoles 12 de marzo, con el la actuación grupal en la intervinieron un grupo de las madres que junto al responsable del área de infancia de nuestra entidad, tuvieron un amplio debate sobre diversos temas relacionados con un Internet sano en la infancia, contrastando ideas y vivencias personales con el objetivo de mejorar los entornos de aprendizaje y afrontar los retos que implica un mundo cada vez más digitalizado.

En unas semanas, la Comisión Europea trasladará los resultados a todas las entidades (Organizaciones y Asociaciones) colaboradoras en este proyecto, con el objetivo de que los niños y niñas de la Unión Europea disfruten de una manera más segura y motivadora de Internet.

La entrada **La Fundación Isadora Duncan participa en el Proyecto Europeo "Better Internet for Kids"** se publicó primero en **Isadora Duncan**.

Artículo original: La Fundación Isadora Duncan participa en el Proyecto Europeo "Better Internet for Kids" **La Fundación Isadora Duncan participa en el Proyecto Europeo "Better Internet for Kids"**

Secciones: **FFM Isadora Duncan**

